



7 Pièces

250 m²

Réf. 10417

2 280 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Offrez-vous une vie de confort dans cette villa contemporaine, située dans le quartier recherché de Minelle, près de Cannes. Cette résidence, lumineuse grâce à son exposition Sud-Est, est agencée sur deux niveaux. À la suite d'une entrée spacieuse, vous découvrirez un vaste séjour de plus de 60m², offrant une superbe cuisine ouverte. Le tout s'ouvrant sur une vaste terrasse de réception, attenante à une piscine de 12x6m, favorisant les moments de détente. Dans la continuité, une suite parentale et sa salle de bains. La maison comporte trois autres chambres avec leurs salles d'eau attenantes, ...

Experience a life of comfort in this contemporary villa, located in the sought-after Minelle neighborhood, near Cannes. This residence, bathed in light thanks to its Southeast exposure, is spread over two levels. Upon entering the spacious foyer, you will discover a vast living area of over 60m², featuring a superb open kitchen. The entire space opens onto a large reception terrace, adjacent to a 12x6m pool, perfect for relaxation. Additionally, there is a master suite with its own bathroom. The house includes three other bedrooms, each with their own en-suite bathrooms, complemented by a ...

KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arterparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

